Emsland beliebt wie nie

Platz zwei in Beliebtheitsskala der deutschen Radregionen

Meppen (eb) – "Schon seit Jahren rangiert das Emsland unter den ersten zehn der beliebtesten Radregionen Deutschlands. In diesem Jahr belegt das Emsland einen sensationellen zweiten Platz", freut sich Landrat Marc-André Burgdorf.

Das wurde jetzt durch den Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) bekannt gegeben, der seine aktuelle Radreiseanalyse vorstellte. Bereits in den vergangenen Jahren konnte der Landkreis Emsland als Radreiseziel überzeugen und sich bei den Bewertungen im Spitzenbereich behaupten. "Bereits 2014 belegte das Ems-

land hier den dritten Platz. In den folgenden Jahren ist es uns gelungen, in der Rangliste der zehn beliebtesten Radreiseregionen eine gute Position zu halten", betont Burgdorf. Nicht zuletzt gelinge dies durch ein gut ausgeschildertes und ausgebautes Radwegenetz sowie familienfreundliche Unterkünfte und Angebote wie den Emsland RADexpress, der das kombinierte Reisen mit Bus, Bahn und Rad quer durchs Emsland ermöglicht.

"Die starke Position als fahrradfreundliche Region ist das Ergebnis langjähriger Investitionen in die Schaffung und Instandhaltung einer hochwertigen Radinfrastruktur. Oualitätsbewusstsein und unsere Innovationskraft spiegeln sich auch im radtouristischen Angebot des Emslandes wider. Allen voran die hervorragend ausgebaute und kontinuierlich weiter entwickelte Radinfrastruktur, in die der Landkreis Emsland fortwährend investiert - über das Emsland Koffertaxi bis hin zum Emsland Routenplaner und der mobilen Emsland APP", erklärt Burgdorf.

Besonders festzuhalten auch, dass erstmals gezielt Regionen und nicht wie in den vergangenen Jahren Bundesländer und Regionen abgefragt wurden, was zu einer optimalen Vergleichbarkeit führe. So liegt das Allgäu vorne, gefolgt vom Emsland, dem Münsterland, dem Weserbergland sowie der Mosel und der Ostseeküste, die sich beide den fünften Platz teilen. Weiterhin belegt im Ranking die Bodensee-Region den sechsten Platz und die Nordseeküste den siebten Platz. Im hinteren Feld rangieren auf den Plätzen acht bis zehn die Elbe, der Schwarzwald und Oberbayern.

Die Ergebnisse der ADFC-Radreiseanalyse beruhen auf einer Befragung von insgesamt über 8000 Personen.



Viel zu entdecken gibt es entlang der Radwege im Emsland wie hier zu sehen in Haren. Engelken-Foto